



ASSOCIATION AGRÉÉE
POUR LA PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT
B.P.133 - 74120 MEGÈVE

Lettre d'information N°24

Juillet 2005

Chers sociétaires et amis,

Un anniversaire est un événement heureux car il est l'occasion de se retrouver dans un cadre agréable pour une occasion agréable. Notre association a 30 ans. C'est la fleur de l'âge, pour notre association. Il permet de regarder vers des horizons nouveaux pour une association en pleine possession de ses moyens. Cet anniversaire permet de faire le point et de regarder ce qui a été fait. Je laisse la parole à Isabelle Lépine qui est plus à même de le faire puisqu'elle est la fille de son fondateur Alain Pineau.

« Créée en juillet 1975, l'association des Amis de Megève et de Demi-Quartier fête cet été ses 30 ans. Au départ ce n'est qu'une réunion amicale de personnalités fortes éprises du site exceptionnel de Megève d'abord, puis de Demi-quartier. Inquiets du tournant que prend le développement immobilier de ces deux communes, il mettent en commun leurs idées et leurs compétences au sein d'une association qui leur paraît le meilleur outil pour agir. C'est ainsi que germent des idées pour embellir, améliorer, mais aussi défendre ce site unique. Certains de ces fondateurs ont aujourd'hui disparu. C'est l'occasion de saluer leurs initiatives en rappelant quelques uns de leurs succès : une table d'orientation au Jaillet, la restauration de la toiture en ardoises de Morzine de la chapelle du Mas (pour moitié financé avec la Mairie), la plantation d'un épicéa au carrefour giratoire de la Poste, des bancs sur les promenades des deux communes, des sentiers piétons, l'opposition au déplacement du chemin du Calvaire...

Simultanément, l'association conforte certaines actions municipales comme la création du trottoir rue Charles Feige, la vigilance de concert sur les décharges illicites, le dépôt du matériel de travaux publics... »

A ce jour, notre Association compte plus de 500 membres : fondateurs, bienfaiteurs ou actifs. C'est un beau score !

Il ne tient qu'à vous que votre association continue sur cette lancée pour concevoir d'autres projets et développer d'autres initiatives positives pour le développement harmonieux de ce cadre que nous aimons tant.

Hervé Thoumyre
Isabelle Lépine

Lettre d'information N°24

Les Nuits d'été de Megève vont bientôt briller de tous leurs feux. Vous voilà revenus pour profiter de nos montagnes, des retrouvailles entre amis, en famille et de la détente en musique. Et, justement, voici un petit rappel des quelques rendez-vous que nous vous avons préparés et qui vont jalonner votre été.

● *Le vendredi 22 juillet*, nous commencerons par les joies toutes simples d'un pic-nic en montagne devant l'une des plus belles vues de Megève : ce sera au Col de Jaillet l'un des très anciens endroits de passage de l'histoire de Megève. Les paniers seront bien garnis car la montée n'est pas rude. Le rendez-vous sera au pied du télécabine et les plus valeureux pourront revenir à pied par les Frasses. En espérant que le soleil sera également de la partie ce sera une belle journée d'échanges entre amis.

Rendez-vous Télécabine du Jaillet à 10h30, retour aux environs de 17h Renseignements, Fanny Milcent-Baudoin : port : 06 80 14 31 69

● *Le jeudi 28 juillet*, La musique va résonner aux accords de l'Orchestre des Pays de Savoie, avec un programme alléchant. Cette soirée exceptionnelle vous est proposée à un tarif spécial. Elle est organisée en partenariat avec MEGEVE TOURISME à l'occasion du 20ème anniversaire de l'Orchestre. Au programme de cette soirée, une découverte, le jeune trompettiste de talent, David Guerrier, et la pianiste russe Alexandra Trousova. J'espère que vous êtes déjà inscrits très nombreux.

Renseignements : Laurent Thevenot : port : 06

A propos d'anniversaire ! C'est également celui de votre association. Plus exactement ses 30 ans. Comment allions-nous marquer cet événement ?

C'est un rendez-vous joyeux, l'occasion de regarder où l'on est arrivé, de remercier ceux qui y ont contribué mais surtout c'est l'occasion de nouveautés et d'enrichissements. Eh bien ! ce sera le jour de notre Assemblée Générale, car il faut profiter du plus grand nombre de ceux qui nous feront le plaisir d'être là, ce jour là,

● *Le jeudi 4 Août*. Vous trouverez le programme de cette soirée dans tous ses détails sur l'invitation ci-jointe. Merci de penser à vous inscrire très vite, même si nous avons vu large, les places sont comptées. Et pour notre A.G., après le traditionnel exposé des comptes, je vous propose cette année de vous pencher sur le thème de l'eau à Megève... nul doute qu'il en intéressera plus d'un.

Et enfin notre dernier rendez-vous de l'été le samedi 20 Août, pour une visite culturelle dont nous vous préciserons les détails lors de notre Assemblée Générale.

Lettre d'information N°24

d'autres anniversaires

La benne rouge du Téléphérique de l'Aiguille du Midi a 50 ans.

Voilà 50 ans que la benne rouge survole la route à l'entrée de Chamonix. Tous les montagnards la connaissent bien pour l'avoir empruntée dans le petit matin blafard avant de débarquer les jambes en coton et le souffle court dans l'éblouissement blanc du panorama qu'elle dévoile ;

Une exposition à ne pas manquer lors de votre séjour de cet été : elle aura lieu dans la Gare de départ du Téléphérique à Chamonix de la fin juin à fin septembre. Organisée à l'occasion des cinquante ans de la mise en service du deuxième tronçon elle raconte l'histoire d'une des plus prestigieuses réalisations que l'on puisse voir dont l'inauguration eut lieu le 25 août 1955. Cette exposition raconte l'histoire de sa construction qui a débuté en 1905 et vu le jour en 1927 avec la mise en service du premier tronçon : le Téléphérique des Glaciers qui s'arrête au col du Midi. Au début des années 50 les moyens techniques étaient très limités. Aucun hélicoptère n'étaient là pour hisser le matériel. Ce chantier était alors le plus élevé de la planète (3 842m d'altitude) et les ouvriers tous montagnards y ont accompli des prouesses. Quatre d'entre eux y ont laissé leur vie. Grâce à eux l'Aiguille du Midi est une des cimes les plus fréquentées du globe.

d'après le Figaro

Le fuseau Allard a 75 ans

"2005" voit également Megève fêter les 75 ans de la **Maison Allard**. C'est Armand Allard qui inventa en 1930 à la demande du mègevan Hilaire Morand, l'un des meilleurs skieurs de l'époque (le champion Emile Allais, son neveu, va percer quelques années plus tard) le "pantalon sauteur".

Adapté à la pratique du ski, ce pantalon se portera à l'intérieur de la chaussure contrairement au pantalon norvégien qu'il remplacera. Depuis la place de l'église de Megève, le fuseau va conquérir le monde et se porter en toutes circonstances à la neige comme à la ville...

Fêtons cette dynastie d'artisans, mègevans de coeur et d'esprit !

Isabelle Lépine

Lettre d'information N°24

MEGEVE INFOS

Constructions sauvages ?

De nombreux amis de Megève se sont inquiétés des projets de construction le long du chemin du Calvaire, (sous l'ancien Hôtel du Mont d'Arbois). Pour la municipalité, il n'y a pas de permis de construire en instance. L'association veille.

La patinoire du Palais des Sports

L'association s'interroge sur le fait que l'obsolescence prévisible des systèmes de réfrigération de la patinoire du palais des sports n'aient, semble-t-il, pas été prise en compte. La municipalité nous assure qu'elle examine la réhabilitation de la patinoire, soit dans un état similaire, soit avec une amélioration du site (plateau multi-spectacles), travaux sur 18 mois...

Un nouveau Directeur pour Megève Tourisme

Adrien Duvillard, est le nouveau Directeur de Megève Tourisme. Il nous indique qu'il entend placer son mandat sous le signe du « tourisme vert » et que notre association retient toute notre attention quant aux actions que nous pouvons mener conjointement.

Pavés authentiques

La commune, consciente de l'inconfort pour la marche des nouveaux pavés de l'extension de la zone piétonne, rue Ambroise Martin, nous informe qu'elle a décidé de modifier le futur pavement de la rue Monseigneur Conseil au profit d'un matériau plus lisse mais à l'esthétique plus industrielle.

Histoire d'escaliers

Sur le fait que les escaliers MONUMENTAUX de la Place de la Résistance ne débouchent en été que sur un espace vide, la municipalité indique que le concessionnaire de cet espace, le Casino, devait s'engager à animer ce lieu. Devant sa carence, elle se propose pour cet été d'y installer un manège pour enfants.

La vie des Associations

ARPEGES EN ALPAGES vous invite à St Nicolas de Véroce à participer au 4ème Festival d'été du 1er au 5 août. Le programme des concerts de musique de chambre est disponible à l'Office du Tourisme de St Gervais : 04 50 47 76 08.

Un site Web est également à votre disposition : [www. ARPEGESENALPAGES.com](http://www.ARPEGESENALPAGES.com).

Merci encore à Marc LAMY et à toute son équipe pour la qualité des manifestations qu'ils nous proposent et qui participent au dynamisme de notre région.

Laurent Thévenot